

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 21 mai.

Sont présents MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

1.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est *Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à confectionner à la journée, le pavage permanent de la rue Rachel, entre les rues St-Denis et Berri ainsi que le pavage permanent de la rue Centre entre les rues Ropery et d'Argenson; et, avec instruction de ne pas excéder les fonds disponibles affectés à ces fins.

2.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est *Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$18,500 soit voté afin de défrayer le coût du pavage de la rue Shearer, à partir de la rue Centre jusqu'au canal Lachine, excepté l'intersection de la rue St-Patrice, en blocs de granit et remplissage des joints en coulis de ciment.

3.—M. le docteur Gregor, accompagné de M. O. Campeau, surintendant de la Police, se présente devant la Commission et demande que l'on place environ 500 réceptacles dans les rues, etc., afin de pouvoir faire respecter le règlement défendant de jeter du papier, etc., dans les rues.

M. le président informe le docteur Gregor que sa demande sera prise en considération.

4.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est *Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$16,100 soit voté afin de défrayer le coût du pavage en asphalte de la rue Dezery, à partir de la rue Ste-Catherine jusqu'à la rue Ontario.

5.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est *Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$4,231.00 voté par le Conseil le 10 mai 1909, pour la confection d'un trottoir permanent sur les rues Dezery, Duquette, St-Germain et Ontario (autour de l'Eglise d'Hochelaga), et d'appliquer ledit montant à la confection de trottoirs permanents sur les rues ci-après mentionnées, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Matériel	Quote-part des propriétaires	Quote-part de la Ville
Dezery, côté Est, de Ontario au trottoir permanent vers le Sud.	Dalles de pierre "Danforth" et coltar	\$335.00	\$335.00
St-Germain, côté Ouest, de Duquette à Ontario.	do	915.00	915.00
Ontario, côté Sud, de Dezery à St-Germain	Asphalte "Seysell"	495.00	495.00
Cuvillier, côté Ouest de Notre-Dame à Ste-Catherine	Dalles de pierre "Danforth" et coltar	370.50	370.50
Total ..		\$2,115.50	\$2,115.50

Quote-part des propriétaires \$2,115.50
Quote-part de la Ville 2,115.50

Total. \$4,231.00

6.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la Commission soit autorisée de substituer de l'asphalte aux dalles de pierre de New York pour la confection de trottoirs permanents sur les deux côtés de la rue Plessis, à partir de la rue Ste-Catherine jusqu'à la rue DeMontigny, pour lesquels trottoirs un crédit a déjà été voté par le Conseil le 11 mai 1908.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 21st of May.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

1.—On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to lay, by day work, the Rachel street permanent pavement, between St. Denis and Berri streets, also the Centre street permanent pavement, between Ropery and d'Argenson streets; with instructions not to exceed the available funds voted for said purpose.

2.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$18,500 be voted to defray the cost of paving Shearer street, from Centre street to Lachine canal, except St. Patrick street intersection, with granite blocks and filling joints with grout cement.

3.—Dr. Gregor accompanied by Mr. O. Campeau, Police superintendent, appeared before the Committee and asked that about 500 receptacles be placed in the streets, etc., so that the by-law prohibiting the throwing of papers, etc., in the streets may be complied with.

The chairman informed Dr Gregor that his request would be considered.

4.—On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$16,100 be voted to pay the cost of paving Dezery street with asphalt, from Ste-Catherine to Ontario street.

5.—On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$4,231.00 voted by Council on the 10th of May 1909, for the construction of a permanent sidewalk in Dézéry, Duquette, St. Germain and Ontario streets (around Hochelaga Church), be varied and the said sum applied to permanent sidewalks in the undermentioned streets, in accordance with section 20, articles 453 and 456 of the City charter as amended; one-half payable by interested proprietors and one-half by the City:

Location	Material	Proprietor's share	City's share
Dezery, East side, from Ontario to permanent sidewalk southwards.	Danforth flag-stone and coal tar	\$335.00	\$335.00
St. Germain, West side, from Duquette to Ontario	do	915.00	915.00
Ontario, West side, from Dézery to St. Germain	Seysell Asphalt	495.00	495.00
Cuvillier, West side, from Notre-Dame to Ste-Catherine	Danforth flag-stone and coal tar	370.50	370.50
Total		\$2,115.50	\$2,115.50
Proprietors' share		\$2,115.50	
City's share			2,115.50
Total		\$4,231.00	

6.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the Committee be authorized to substitute asphalt for New York flagstone for the laying of permanent sidewalks on both sides of Plessis street, from Ste-Catherine to DeMontigny street, for which an appropriation has already been voted by Council on the 11th of May 1908.